



Vertus et prières en fraternité avec Saint Joseph

Pour cheminer avec lui, seul ou en assemblée, dans la prière et l'enseignement de ses vertus.

vertus-saintjoseph.com

6^{eme} vertu : de la fuite du péché

Mon fils, il n'y a qu'un seul mal sur la terre qui déplaît à Dieu, c'est le péché ! Les souffrances, les maladies, les adversités contre le mauvais, la mort corporelle peuvent, au contraire, contribuer à ton éternelle félicité et rendre, plus brillante la couronne qui t'attend dans le Ciel, pour une vie nouvelle et un repos éternel. Le péché, c'est la seule faiblesse véritablement à craindre, et que tu dois fuir comme ton plus redoutable ennemi, il t'amènera dans l'abîme des ténèbres et l'ombre de la mort. Le Malin et autres démons, sont des anges déchus pour avoir librement refusé de servir Dieu et son dessein si bienveillant pour nous. Leur choix contre Dieu est irrévocable. Ils tentent d'associer l'homme à leur révolte contre Dieu. " Établi par Dieu dans un état de sainteté, l'homme séduit par la tentation, dès le début de l'histoire, a abusé de sa liberté, en se dressant contre Dieu et en désirant parvenir à sa fin, hors de Dieu " (GS 13, § 1). Par son péché, Adam, en tant que premier homme, a perdu la sainteté et la justice originelles qu'il avait reçues de Dieu non seulement pour lui, mais pour tous les humains. A leur descendance, Adam et Ève séduit par la parole du serpent, ont transmis à la nature humaine, leur premier péché. L'homme vivant dans le péché présente un spectacle répugnant qui n'est ni Amour, ni Vérité mais bien au contraire, que flatteries et mensonges. Ah mon fils s'il t'était donné de voir le déplorable état, d'une âme livrée en enfer au péché mortel, quel sentiment d'horreur tu éprouverais et, combien tu désirerais te détourner des tentations qui t'environs. Si les pécheurs veulent t'attirer à eux, ne cèdes pas à leurs instances, s'ils te disent : « *Viens avec nous, unit ton sort au nôtre* » *Mon* fils ne les suit pas, éloigne tes pas de leurs sentiers., Ils se fatiguent dans les chemins du vice, et se hâtent vers les précipices du calvaire de l'enfer. Leur souffle est un poison, et leur contact donne la mort. Si le mal s'est installé dans le monde sous toutes ses formes, Sois certain que Satan fera périr ses enfants dans un malheur irréparable. FUIS le péché mon Fils et ceux qui le commettent ; si tu te plais dans l'assemblée des méchants, tu deviendras semblable à eux, et tu avaleras l'iniquité comme de l'eau impure. Quel affreux malheur, il n'en est point plus grand au monde. Combien avant toi et comme toi, ont dit dans leur cœur : Je ne veux pas faire le mal, « je ne veux pas me ranger au nombre des ennemis, de Jésus ; « Et puis, ils ont été tentés, une occasion en or s'est offerte à eux, ils ont manqué de vigilance ; et ils se sont exposés au péril de leur âme. La coupe des faux plaisirs leur a été

présentée, ils y ont trempé leurs lèvres. On leur a dit « *Vois comme c'est facile, nous nous couronnons de fleurs, les fêtes et les rires embelliront notre vie, viens prends part à notre bonheur et*, ils ont ajouté foi au mensonge. Ils ont porté la main au fruit défendu, séduits à nouveau par ces paroles du serpent qui leur a dit : *venez, vous serez comme des Dieux*. Et maintenant, ils ne connaissent plus d'autre joie que la joie fautive et impure du pécheur sur terre ; leur front n'a plus de sérénité : la mort habite avec eux ; ils restent ensevelis dans leurs duplicités, jusqu'à ce que la voix de la colère de Dieu les tire de leur sommeil. Oh mon fils je demanderai pour toi au Seigneur, cette lumière vive et pénétrante qui fait découvrir toute l'horreur du péché, C'est cette lumière qui marche comme un flambeau devant l'âme pieuse et attentive, pour éclairer ses voies. Par elle, les illusions tombent, les ténèbres cesseront, le Bien se montrera dans une lumière éclatante et, le Mal, dépouillé de tous ses faux prestiges, apparaîtra alors le Jour dernier, comme un vide de Bien dans toute sa laideur.

Le disciple

O glorieux St Joseph, je voudrais m'attacher à Dieu seul, j'y voudrais m'y attacher pour toujours. Trop souvent j'ai senti dans mon cœur tout le vide que laissent après elles les vaines jouissances sur la terre ; j'ai éprouvé les tristes regrets qui accompagnent l'oubli de la loi de Dieu et la transgression de ses commandements. Je connais et je redoute ma faiblesse. Que de fois j'ai pris la résolution de rester fidèles à mes devoirs de fuir le péché, de renoncer à mes mauvaises habitudes et que de fois j'ai oublié mes engagements et mes promesses ! Au-dedans de moi-même, je ne trouve que misères, fâcheuses dispositions, inconstances, luttes et combats ! Au dehors de faux amis me sollicitent et m'entraînent. Je connais leurs voies trompeuses ; je leur oppose qu'une faible résistance et je me laisse entraîner par eux. De toutes part, je ne vois que des pièges et embûches. Ici des mauvaises lectures me sont mises sous les yeux, des entretiens dangereux viennent frapper mes oreilles ; ici les plaisirs du monde s'offrent à moi avec tout ce qu'ils ont de séducteur, là, des exemples perfides m'assiègent et m'ébranlent. Ô mon saint protecteur au milieu de tant de périls aide moi à fuir vices, péchés et tout ce qui pourrait m'y entraîner. Et de conserver en mon cœur, Jésus. Qui est le plus précieux, et le seul trésor de mon cœur.

Résolution : Demandons à Dieu toute cette semaine par l'intercession de St Joseph de nous donner de nous donner la force d'éviter avec soin, toutes les occasions de pécher, et de se rappeler souvent cet oracle de l'Esprit Saint ; « Celui qui aime le péril y périra ».